

COMMUNIQUÉ DE PRESSE : Inauguration à Ouagadougou du monument en mémoire des victimes de l'accident du vol AH5017

lundi 23 juillet 2018, par [Thémis](#)

23 juillet 2018

Inauguration à Ouagadougou du monument en mémoire des victimes de l'accident du vol AH5017

Dans la nuit du 24 juillet 2014, au dessus du Mali, survenait l'accident du vol Air Algérie AH5017 reliant Ouagadougou à Alger puis la France qui faisait 116 victimes de différentes nationalités dont 54 victimes françaises.

Cette année, un grand nombre de proches et de familles seront réunies à Ouagadougou pour inaugurer la stèle construite en mémoire des disparus lors d'une cérémonie mardi 24 juillet à 15h00 en présence de Monsieur le Président de la République du Burkina Faso. Le voyage des familles jusqu'à Ouagadougou sur un vol de sa compagnie et la construction de la stèle à Ouagadougou ont été pris en charge par Air Algérie.

Tenant compte des difficultés d'organisation de tels voyages, l'association française AH5017-Ensemble a interpellé Madame la Déléguée à l'aide aux victimes pour l'aider à trouver dans Paris, un lieu où pourrait être installée une plaque commémorative et où les familles pourraient se regrouper à l'avenir. Elle a également sollicité de la Compagnie Air Algérie, le financement de cette plaque et l'attribution d'une subvention annuelle reconductible afin de pouvoir organiser les commémorations futures.

Contacts :

Suzanne Aillot, suzayo@gmail.com, 06 03 16 73 95

Nathalie Police, nathalie.police@laposte.net, 06 68 38 99 03